

商工新聞読者と会員増やして、強く大きな民商を次世代に!!

2019年6月10日(月)発行

No.331

名古屋北部民商ニュース

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

まわりの業者に「紹介したくなる民商」に 支部総会で和気あいあい盛り上がる

楠支部

5月29日(火)夜6時30分から、中華料理「海海」で楠支部総会が開かれ、10人が参加しました。

はじめに、森支部長が「商売も厳しい時代ですが、交流を深めて頑張りましょう」と挨拶し、事務局から「風俗営業の許可を取ったのにも関わらず、警察の高圧的な指導を受けたスナックの方が入会。県下の民商としても、警察と懇談する予定です」と報告しました。

参加者から「風営法自体が古い法律で、カラオケで合の手を入れるのも、オシボリを渡すのも、許可業者でないといけない。時代に合わないよね」と意見が出されワイワイと話し合いに。

乾杯のあとは、ボリウムのある料理に、左党の皆さん



＝ 楠支部・総会の様子 ＝

の懇親会でも大いに話題に。井澤さんが、民商ニュースを入会したのが載っていたが…と切り出し、その際の内容や、関連して2年前の守山のカラオケの会員の店に警察が、アポ無しで来た時の経験や対策会



＝ 守山西支部・総会の様子 ＝

はビールが大いに進み、仕事の話や孫の話題で盛り上がりました。森さんが、支部長を引き続き受けることになり、常任理事には、現在の役員を推薦することを全員で確認しました。

守山西支部

6月2日午後、守山西支部総会を7名の参加で開催し、和賀井支部長の挨拶の後、事務局から、一年間の活動報告を行い、支部体制や役員推薦・代議員選出も行われました。

活動報告で、法人事業所の社会保険強制加入や風営法の問題など、支部の役員も関わってきたこともあり、食事を囲んで

議の話にも広がりました。古員と交流でき、自己紹介や発言でくからの地元の会員も多く、地域の店や町内会の話題などで、盛り上がりました。

守山東支部

6月2日の夜、読者のボイスに写っていました!と話し、ルで、守山東支部総会を、くれまつの前名古屋市長を含め、20名の参加で開催し、寫本支部長の挨拶に続き、くれまつの訴えから「来る参議院選挙の訴えと4年後も公社として頑張る決意」も語られ、最後まで残って交流されました。

活動報告では、税務調査の取り組み、風営法等の要求相談のほか、3・13集会での送迎バスも定着し、3年連続で、参加者が増えていることも皆で確認しましたが、会員拡大では、大きく減らした事も報告。懇親会では、料理やお酒をたっぶり味わい、多くの会

も、大いに盛り上がりました。昨年秋に入会した渥美さん夫婦は、「初めての3・13にドキドキしながら参加。翌週の民商ニュースに写っていました!」と話し、会員の大森理容さんの店を、子どもさんともども利用していることも判りました。渥美さんの前に自己紹介を済ませた伊藤業務店さんが、渥美さんの自己紹介が終わると、渥美さんの仕事の具体的な内容を改めて、熱心に紹介してくれ、仕事の問い合わせや発注の相談も。



＝ 守山東支部・総会の様子 ＝

また、今年の3・13集会に夫婦で参加し「デモで声を出しすぎてガラガラに」と言っていた三島さんは、民商のような業者にとつて役立つ組織ならば会員も増え「今年の支部総会は満員で、座るところもないのではと来る前に妻と話していたのに、来てみたら昨年と同規模で、しかも会員も減っていないと聞き、どうなっているんですか?」と拡大運動への「愛あるダメ出し」。ベテランの役員が「まわりが高齢の人しかいないくて…」とこぼしていました。建設業者など、声かけを待っている「若い業者にも、「紹介したくなる民商」をアピールしていこうと盛り上がりました。

毎月15日までに集金して班、支部の役員に届けてください。
会費の集金は15日80%、月末100%になるようご協力を!!

名古屋北部民商の
ホームページはコチラ

